OVACIONES

VIERNES 12 DE JULIO DE 2019 | NUMERO 25259 AÑO LXXII

otogray sa reponse en repetite colodo http://www.ovaciones.com

Ebrard: fin a series del narco

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, aseguró que en las series de televisión se deben plantear otros guiones que no estén basados en el narcotráfico, ya que promueven una imagen injusta de México.

"Hoy la imagen que se ve en casi todo el mundo son las series del narco o relativas, y eso se los digo porque me lo han comentado primeros ministros, altos funcionarios o representativos de todo el mundo, y eso no nos hace ninguna justicia".

Ver página 3



JUSTICIA PARA DANIELA

Familiares, amigos y activistas se manifestaron ayer en la Procuraduría capitalina para exigir que se investigue la desaparición y presunto asesinato de Daniela Ramírez. Ernestina Godoy dice que en dos semanas habría resultados

Ver página 19

Banco de México y Bank of America

Ven desaceleración y recesión virtual

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Banco de México (Banxico) confirmó que ve en la economía del país una desaceleración económica mayor a la anticipada, por lo que decidió mantener la tasa de interés en 8.25 por ciento para enfrentar la presión del dólar y controlar la inflación.

No obstante el análisis del escenario económico, Gerardo Esquivel, subgobernador del instituto central y afín al presidente Andrés Manuel López Obrador, fue el único que votó a favor de bajar la tasa clave de interés del Banxico.

La mayoría señaló en cuanto al comportamiento de la economía, que el balance de riesgos para el crecimiento ha ampliado su sesgo a la baja, como resultado de factores externos e internos, y algunos mencionaron que se ha tornado más incierto.

Ven factores externos, dificultad para ratificación del T-MEC en Estados Unidos y Canadá y riesgo de amague de aranceles.

Mientras, el Bank of America, dijo que México está ya en una recesión virtual.

AMLO: Financial debe disculparse

POR URBANO BARRERA y AGENCIAS

El periódico Financial Times debe ofrecer disculpas al pueblo de México porque se quedó callado mientras se imponía la corrupción en el país y aplaudió las reformas estructurales, consideró ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ello, luego de que el medio británico publicó un editorial en el que señala que el presidente de México debe demostrar que escuchará los consejos del nuevo secretario de Hacienda, Arturo Herrera, y aceptar la realidad económica.

Ver páginas 3 y 6

Diputados en la mira y Yeidckol justifica BC

POR RITA MAGAÑA TORRES

El Senado revisará la decisión del Congreso de Baja California de ampliar de 2 a 5 años el mandato del gobernador electo de Morena, Jaime Bonilla, informó el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Avila.

Yeidckol Polevnsky, dirigente nacional de Morena, dijo que la ciudadanía lo pidió, mientras que Bonilla dijo en una entrevista en Tijuana que él no es abogado para hablar del tema.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que corresponde a las autoridades, no a él definir el tema.

Ver página 5

Aseguran casa de esposa de Lozoya Ver página 7

VENTANA

¿Quedará impune ese daño ecológico de la empresa de Larrea?

OPINION

RADIOPASILLO

Dágina :

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9